

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Le PIAEPAL neuf mois après

GMNN
Libreville/Gabon

NEUFS mois après le lancement des travaux du Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (Piaepal), le ministre d'État en charge de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a tenu à faire le point avec les maires des communes. Il était question de voir le niveau d'évolution des chantiers. Leur rencontre a eu lieu le 20 janvier dernier au siège du ministère de l'Intérieur à Libreville.

Il ressort de ces visites que les en-

treprises sont à pied d'œuvre. Ces dernières ont pour l'heure réalisé 4 châteaux d'eau, 60 bornes-fontaines publiques, 1 200 nouveaux branchements en voie de réalisation. Dans les bâtiments administratifs, 20 km de réseau de conduite d'eau ont été réalisés. Le programme est déployé dans les communes de Libreville, Akanda, Owendo et Ntoum. À la livraison des travaux, le stress hydrique devrait être maîtrisé dans plusieurs quartiers. Bien que satisfaits de l'évolution des chantiers, les maires ont souligné quelques manquements. Dans la commune d'Akanda par exemple - qui est une zone en plein développement -, sa population pourrait atteindre dans les



Une vue des maires lors de la réunion sur le Piaepal.

ANPN: un bâtiment en hommage à l'écogarde Jean-François Ndong Obame

AEE
Libreville/Gabon

L'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN) a réceptionné un bâtiment neuf, jeudi dernier, à sa direction technique, sise au carrefour Santa-Clara, dans la commune d'Akanda. Ce bâtiment a été baptisé "Jean-François Ndong Obame". En hommage à l'écogarde en chef tombé au front le 29 mai 2021 lors des événements de Mékambo. Il est enfin revenu au ministre des Eaux et Forêts, Lee White de couper le ruban symbolique, avant de dévoiler la plaque.

Présentant les aspects techniques de la structure, l'entrepreneur Xavier Owona, a précisé qu'il s'agit ici d'un bâtiment fait de trois types de bois: le padouk, le dabema et l'okoumé, qui ont été recouverts des produits pour assurer sa protection. Sa durée de vie est d'au moins 60 ans, a-t-il garanti, avant de souligner que la structure fait 399 mètres carrés et contient 10 bureaux, une salle de réunion, de lieux d'aisances, une cuisine et 50



Le bâtiment Jean-François Ndong Obame

mètres de terrasse.

" Cet effort réalisé par l'ANPN est non seulement une marque de soutien et de reconnaissance pour la mémoire de Jean-François Ndong Obame, mais aussi et surtout pour le travail abattu au quotidien par tous les agents de l'ANPN. C'est un bâtiment qui ne représente pas uniquement des bureaux. C'est aussi une œuvre symbolique qui nous rappelle un événement marquant, qui nous a fait comprendre que faire le choix de protéger la nature c'est aussi faire le choix de donner sa vie pour elle ", a indiqué le secrétaire exécutif de l'ANPN Christian Tchemambela.

10 prochaines années 250 000 habitants. Ladite commune aurait donc un important besoin d'alimentation en eau potable. Tout comme la commune de Ntoum

qui compte plusieurs quartiers sans eau potable alors qu'elle abrite les installations de la SEEG qui alimentent Libreville. Pour la réalisation du Piaepal,

la Banque africaine de développement (BAD) a mis à la disposition des autorités gabonaises une enveloppe de 75 milliards de francs.

CNNII: Oumarou Baba Toukour dans son fauteuil de PCA

J.M.M
Libreville/Gabon

NOMMÉ en Conseil des ministres le 17 décembre dernier, Oumarou Baba Toukour a été installé jeudi dernier dans ses fonctions de président du Conseil d'administration (PCA) de la Compagnie nationale de navigation intérieure et internationale (CNNII) par le directeur de cabinet du ministre des Transports, Landry Ndoumatseyi Botongoye. Après avoir remercié les plus hautes autorités de la République pour " cette prestigieuse nomination", Oumarou Baba Toukour s'est engagé à ne ménager aucun effort pour contribuer au redressement de la CNNII. Une structure confrontée depuis de nombreuses années à un certain nombre de difficultés, notamment l'insuffisance d'outils de production, une importante masse salariale, etc.



Le nouveau PCA de la CNNII, Oumarou Baba Toukour(d), recevant symboliquement les charges des mains du directeur de cabinet du ministre des Transports, Landry Ndoumatseyi Botongoye.

Pour autant, il s'est montré résolument optimiste et déterminé à remplir avec " force, courage et ténacité" la mission qui lui a été confiée. Tout en rendant un vibrant hommage à son prédécesseur, Jacqueline Lekogo, il a invité l'ensemble

du personnel à " être porteur d'intelligence en œuvrant, sans relâche, au rayonnement de la CNNII". À noter qu'Oumarou Baba Toukour est un " produit" de la CNNII. Il y a fait toutes ses classes.